

DIVISIÓN PROCESADORA DE DOCUMENTOS Nº 433 de 2016

S/C Comisión de Salud Pública y Asistencia Social

COMISIÓN

Versión taquigráfica de la reunión realizada el día 16 de marzo de 2016

(Sin corregir)

Preside: Señora Representante Nibia Reisch.

Miembros: Señores Representantes Walter De León, Egardo Mier y José Satdjian.

=||-----

Delegados

de Sector: Señores Representantes Alberto Salvo, y Stella Viel.

Secretaria: Señora Myriam Lima.

Prosecretaria: Señora Viviana Calcagno.

SEÑOR PRESIDENTE (Walter de León).- Habiendo número, está abierta la reunión.

Corresponde proceder a la votación del presidente de la Comisión.

En virtud de los acuerdos realizados, propongo a la señora diputada Nibia Reisch.

Tómese la votación nominal.

(Se toma en el siguiente orden:)

SEÑOR MIER (Edgardo).- Con mucho gusto voto por la compañera Reisch para presidir nuestra Comisión en este período.

Me pongo a sus órdenes y me congratulo de que esté representando al sexo femenino en tanto presidenta.

SEÑOR SATDJIAN (José).- Voto por la señora diputada Reisch.

Le deseo éxito en la gestión y quedo a las órdenes para acompañarla en lo que necesite este año.

SEÑORA REISCH (Nibia).- Voto por el señor diputado Mier.

SEÑOR PRESIDENTE.- Voto por la señora diputada Reisch.

Tres señores representantes han votado por la señora representante Nibia Reisch y una lo ha hecho por el señor representante Edgardo Mier.

En consecuencia, queda electa la señora representante Nibia Reisch como presidenta de la Comisión.

(Ocupa la Presidencia la señora representante Reisch)

SEÑORA PRESIDENTA (Nibia Reisch).- Esta actividad es nueva para mí. Si bien he sido edila durante quince años en el departamento de Colonia, es la primera vez que entro en la Cámara de Representantes; asumí en el día de ayer, y hoy me encuentro con que tengo el honor de presidir la Comisión de Salud Pública y Asistencia Social. Ustedes ya vienen trabajando hace un año, pero yo me encuentro con que de golpe presido una comisión. Me tengo que poner a tono con todos los temas que están en carpeta, por lo que voy a pedir a Secretaría que me envíe un resumen de lo que se ha trabajado en esta legislatura, así como todos los materiales.

Hace muchos años que estoy relacionada con la salud. En 1998 me recibí de licenciada en nutrición. He trabajado en ASSE en el departamento de Colonia -en Nueva Helvecia, en Rosario y en Juan Lacaze-, y en la Junta Departamental también estuve vinculada con la temática departamental de salud. Hace dos días que presenté renuncia a ASSE por la incompatibilidad entre los cargos.

Para mí es un honor trabajar en esta temática. Ni qué hablar que voy a necesitar el consejo y la ayuda de los señores diputados que están más empapados en la actividad parlamentaria, que van a encontrar en mí la mejor disposición. Doy por descontado que vamos a tener un excelente clima de compañerismo. Hago extensiva mi disposición a colaborar en todo lo posible con la Secretaría.

Les agradezco la bienvenida porque la siento sincera. Lo lindo es trabajar en armonía.

(Diálogos)

——Dese cuenta de los asuntos entrados.

(Se lee)

SEÑOR MIER (Edgardo).- Señalo que hasta ahora la Comisión ha destinado los martes a recibir delegaciones, y los miércoles a resolver asuntos.

SEÑORA VIEL (Stella).- Yo no voté porque soy delegada de sector, pero quiero darle la bienvenida a la diputada Reisch y decirle que puede contar con nosotros.

Esta es una comisión a la que asisten pocos legisladores. Yo no soy médica; soy terapeuta. Entiendo que la salud es un tema de todos y que la apuesta no corresponde a ninguna franja, sector ni color, por lo que nuevamente seguiremos peleando durante todo este año.

SEÑORA PRESIDENTA.- Muchas gracias.

No habiendo más asuntos a tratar, se levanta la reunión.

===/